

16-05-2009

El Museo de Arte e Historia de Zarautz se une al Día Internacional de los Museos

El Museo de Arte e Historia de Zarautz se suma al Día Internacional de los Museos que se celebra el lunes, 18 de mayo y, con este motivo, la entrada al Conjunto arqueológico monumental será gratuita tanto hoy como mañana domingo.

El horario de apertura del museo será hoy de 11.00 a 14.00 horas y de 15.30 a 18.30 horas. También se realizará una visita guiada en castellano, a las 12.30 horas, y en euskera, a las 16.30 horas. Por su parte, mañana abrirá de 15.30 a 18.30 y la visita guiada será en castellano a las 16.30 horas.

En ambos casos, las visitas guiadas tendrán alrededor de una hora de duración, durante la que se conocerá uno de los yacimientos más importantes de Gipuzkoa con restos arqueológicos desde la Edad del Hierro (hace 2.500 años) hasta la actualidad, pasando por la romanización y la Edad Media, que está ampliamente representada con la necrópolis asociada a los templos prefundacionales de Zarautz.

Salida cultural

Este año, el Consejo Internacional de Museos ICOM ha elegido como lema Museos y Turismo, con la intención de fomentar las relaciones entre turistas y nativos en torno al patrimonio cultural y natural, además de defender un turismo ético, responsable y respetuoso con la naturaleza.

En consonancia con esta consigna, el Museo de Arte e Historia de Zarautz ha organizado para el sábado 30 de mayo una excursión a Santimamiñe, el bosque de Oma y el Museo de la Paz de Gernika. El precio es de 10 euros, en los que se incluye el autobús, las entradas y las visitas guiadas. Para participar en estas visitas guiadas o en la excursión es conveniente reservar plaza previamente.

Para ello se puede acudir al Museo de Arte e Historia, contactar a través del correo electrónico info@menosca.com o llamar al teléfono 943 835281.